

久米小学校だより

地域回覧

2023. 7. 20(木)

学校ホームページはこちらから

<http://www.kuwana-c.ed.jp/kume>



学校は7月21日から8月31日まで42日間の夏休みに入ります。夏休み期間中の子ども達の生活については、学校でも終業式に話をし、各家庭にも「夏休みの生活について」という文書を配布し子ども達との確認をお願いしていますが、夏休み特有の解放感もあって地域の中で目に余る行動をとってしまうこともあるかと思えます。そんな場面を見かけた場合は、ぜひ地域の方から言葉をかけていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

なお、学校は次の期間を学校閉鎖期間としていて不在になりますのでご了承ください。

2023年8月10日(木)～8月16日(水) (11日は久米地区盆踊りです)

1 学期の様子

1 学期、学校では4年ぶりに水泳の授業をおこないました。6月には肌寒い日があったり、7月に入ってからは突然の雷雨の日や記録的な暑さの日があったりと、天候が不安定ではあったものの、どの学年も水泳の授業は順調に実施ができました。4年生以下は久米小学校のプールに入るとは初めてだったのでいろいろ心配しましたが、プールからは元気な声が聞こえてきて無事に水泳の期間を終えることができました。

また、生活科や総合的な学習の時間を大切にしている、特に「地域」を意識した学習内容を工夫して実践しています。実際に多くの学年が地域へ出ていきいろいろなことを発見したり考えたりしてきました。お気づきの方もみえると思いますが、今年は登下校時に虫かごを抱えて歩いている子どもが多いと思います。これも学習の一環です。2 学期以降も続けていきますのでご協力をよろしくお願いいたします。

久米小の大先輩から

先日、久米小を昭和29年に卒業された同窓会の世話役の方3名が来校され、寄付の申し出がありました。メンバーが高齢になったので同窓会を解散することになり、会費の残金を何か役に立ててほしいとのことでした。今学校で必要な物を検討した結果、タブレットの充電に使えるモバイルバッテリーやケーブルなどをお願いすることになりました。学校ではタブレットを活用する授業や行事がどんどん増えてきていて、家での充電を忘れてきたり学校での活用が多くなったりすると、充電不足になることがあります。そんな時は教室にある充電庫の近くに座つたり充電庫から延長コードを引っ張ったりしてタブレットと充電器をつないで対応していましたが、



今回寄付していただいた物を使えば、自分の机上で充電しながら授業を受けることができるようになりました。3色のかわいいバッテリーを2台ずつ計6台いただき、それぞれミルク・ミント・ピーチと名前を付け貸し出しています。すでに何人もの子が使わせていただきました。これからも感謝して使わせていただきたいと思います。この同窓会の方々のように、現役の久米小の子ども達もこれから何十年と仲間としてつながってほしいと改めて感じました。